

# Tun, was der Pfarrer predigt...

**STEG | Am Freitag fand in Steg die Vereinsversammlung statt. Präsident Amandus Meichtry konnte rund 60 Mitglieder begrüßen und blickte auf ein äusserst erfolgreiches Jahr 2013 zurück.**

Ein Thema der GV war selbstverständlich die Nominierung von Tandem-91-Präsident Amandus Meichtry in «Helden des Alltags». Die Fernseh- und Radiosendungen von SRF über Tandem91 haben dem Verein sehr viel Publicity gebracht. Tandem91 erhielt in der Folge viele Einladungen zu weiteren Anlässen, an denen der kostenlose Veloverleih präsentiert werden kann. Unter anderem wird Amandus Meichtry im März als Gast bei Kurt Aeschbacher auftreten.

Konrad Martig, Gemeindepäsident von Gampel, dankte Amandus Meichtry herzlich für sein Engagement für Betagte und Behinderte und berichtete von der eindrücklichen Sendung «Persönlich» anlässlich Helden des Alltags. Für Martig war Tandem91 ein Gewinner von Helden des Alltags, da der Verein dadurch den Bekanntheitsgrad enorm erhöhen konnte. Vikar Joseph Shen gratulierte Tandem91 für das Engagement und meinte, alle Ehrenamtlichen des Vereins würden das umsetzen, wö-

ber er letztthin gepredigt habe, nämlich Rücksicht auf andere zu nehmen und einander zu helfen.

## Baubeginn mit der Einstellhalle

Der Präsident der Stiftung Tandem91, Heinrich Zengaffinen, zeigte den Stand des Projekts Einstellhalle Tandem91 auf. Gemäss Zengaffinen ist die Finanzierung der Velogarage mit Werkstatt und Aufenthaltsraum weitgehend sichergestellt. Die Bauarbeiten sollen im März beginnen, das neue Zuhause von Tandem91 soll im Herbst 2014 bezugsbereit sein. Heinrich Zengaffinen bedankte sich besonders bei der Gemeinde Steg, die das Bauland im Baurecht zu günstigen Konditionen zur Verfügung stellt.

Für den Verein waren die Highlights im Jahr 2013 der ausgezeichnete Veloverleih. Rund 60 Institutionen aus der ganzen Schweiz nutzten die Spezialvelos von Tandem91. Insgesamt 6085 Personentage (also Tage, an denen eine Person ein Spezialvelo benutzte) wurden die Velos verwendet. Viele Behinderte und Betagte konnten an Ausflügen teilnehmen, von denen sie sonst ausgeschlossen gewesen wären.

Präsident Amandus Meichtry bedankte sich herzlich bei den anderen Vorstandsmitgliedern und bei allen ehrenamt-



**Viel erreicht.** Vereinspräsident Arthur Meichtry (stehend) durfte eine positive Bilanz ziehen.

FOTO ZVG

lichen Helferinnen und Helfern, ohne die der kostenlose Veloverleih nicht möglich wäre – von den Veloreparateuren über die Helfer/innen bei Anlässen bis hin zu den vielen, die immer wieder Kuchen für Anlässe backen.

Der Vorstand stellte sich der Versammlung erneut für ein Jahr zur Verfügung. Neu kommen Marlies Z'Brun aus

Raron und Rahel Werlen aus Susten in den Vorstand. Als Ziele für das Jahr 2014 will Tandem91 wie gehabt den Veloverleih während der ganzen Saison auch an Wochenenden mit Ehrenamtlichen betreiben. Für Interessierte findet an jedem ersten Samstag des Monats ab 14.00 Uhr eine kurze Rundfahrt statt, um die Velos zu testen. | wb